Wir danken allen für die überwältigende Anteilnahme beim Abschied von

## **Margrit Steinmann**

## Dank gebührt:

- Allen, die Margrit in schönen und schwierigen Zeiten begleitet haben
- Freunden, Verwandten und Nachbarn für die vielen tröstenden Worte, persönlichen Erinnerungen, Karten und grosszügigen Spenden
- Dem Personal vom KSW und Pflegezentrum "im Spiegel" in Rikon
- Der Krebsliga Zürich, insbesondere dem Begegnungszentrum "Turmhaus" Winterthur
- Der Hausärztin Dr. Mahlberg
- Dem Pfarrer Marcus Maitland
- Allen, die zur stimmungsvollen Trauerfeier für Margrit beigetragen haben

Die Trauerfamilien